



ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

6 июнь 2017

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

- С.Р. ЦЫРЕНДОРЖИЕВ, Б.В. КУРОЕДОВ — Перспективы развития системы международных отношений и условий обеспечения военной безопасности Российской Федерации5
- S.R. TSYRENDORZHIYEV, B.V. KUROYEDOV — Prospects for development of the system of international relations and conditions for ensuring the Russian Federation's military security

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- О.С. ТАНЕНЯ, В.Н. УРЮПИН — К вопросу применения воздушных десантов19
- O.S. TANENYA, V.N. URYUPIN — On the issues of using airborne assaults
- О.В. САЯПИН, О.В. ТИХАНЫЧЕВ, Н.А. ЧЕРНОВ — Создание межвидовой разведывательно-поражающей системы как основы повышения эффективности огневое поражение32
- O.V. SAYAPIN, O.V. TIKHANYCHEV, N.A. CHERNOV — Creation of an inter-service reconnaissance-and-defeating system as the basis for increasing effectiveness of fire defeat
- С.И. ПАСИЧНИК — К вопросу о комплексном поражении противника и способах его осуществления при дезорганизации управления38
- S.I. PASICHNIK — On the issue of complex defeat of the enemy and the ways of its implementation during control disorganisation

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- А.Н. НЕСТЕЧУК, О.Ю. АКСЕНОВ — Перспективы развития радиолокационного поля системы предупреждения о ракетном нападении в интересах обеспечения военной безопасности России43
- A.N. NESTECHUK, O.Yu. AKSYONOV — Prospects for developing the missile attack warning system's radar field in the interests of ensuring Russia's military security
- В.В. АНДРЕЕВ, О.Г. НИКИТИН, А.В. МАРАСАНОВ — Особенности методического обеспечения обоснования состава органов управления разнородными силами и средствами радиоэлектронной борьбы объединений Сухопутных войск51
- V.V. ANDREYEV, O.G. NIKITIN, A.V. MARASANOV — Features of methodological support for substantiation of structuring bodies of control over the Land Force associations' EW diverse forces and means

АДРЕС РЕДАКЦИИ:
119160, г. Москва,
Хорошевское шоссе, 38д.
Редакция журнала
«Военная Мысль»
Телефоны:
(495) 693-58-93, 693-57-73;
факс: (495) 693-58-92

Все публикации в журнале
осуществляются бесплатно.
Журнал включен в «Перечень научных изданий
Высшей аттестационной комиссии»,
публикации которых учитываются при защите
кандидатских и докторских диссертаций.

МГТУ
ИМ. Н.Э. БАУМАНА

СОДЕРЖАНИЕ

V.B. ШВЫДУН, В.Н. ПРОКОПИШИН — Направления совершенствования и развития мобильных метрологических комплексов для обеспечения действий арктической группировки войск (сил)	55
V.V. SHVYDUN, V.N. PROKOPISHIN — Directions of improvement and development of mobile metrological complexes for supporting actions of the Arctic grouping of troops (forces)	
I.B. ЗАХАРОВ — Живучесть информационно-вычислительных систем группировок космических аппаратов в условиях дестабилизирующих факторов и деструктивных воздействий	61
I.V. ZAKHAROV — Survivability of information-computational systems of groupings of space vehicles in conditions of destabilizing factors and destructive influences	

ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

C.B. СИВЕР, В.В. НЕСТЕРОВ — Состояние и перспективы развития Военной академии Ракетных войск стратегического назначения имени Петра Великого	70
S.V. SIVER, V.V. NESTEROV — The state and prospects of development of the Strategic Missile Forces' Military Academy named after Pyotr the Great	
A.Ю. ГОЛУБЕВ, И.И. ЖЕЛНОВ — К вопросу о воспитании и обучении защитника Отечества	74
A.Yu. GOLUBEV, I.I. ZHELNOV — Education and training of the Fatherland's defender	

В ИНОСТРАННЫХ АРМИЯХ

E.O. САВЧЕНКО — Текущие тенденции развития вооруженных сил Великобритании	81
Ye.O. SAVCHENKO — Current trends in development of the Armed Forces of Great Britain	
A.A. КОЛТУКОВ, В.А. ШЕСТАКОВ, Е.А. ГОЛУБЕНКО — Американская программа развития легких тактических автомобилей Joint Light Tactical Vehicle	89
A.A. KOLTUKOV, V.A. SHESTAKOV, Ye.A. GOLUBENKO — American light tactical vehicle development programme 'Joint Light Tactical Vehicle'	

ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	94
-----------------------------	----